

創立30周年を迎えて

福島県中小企業家同友会 理事長 過足 満雄



福島県中小企業家同友会創立30周年にあたり、ひとことご挨拶申し上げます。

今から30年前の1977年（昭和52年）、丹治一郎初代理事長、安宅勝美直前理事長を中心とする46名の先輩達が立ち上げた同友会が、お陰様をもちまして30周年を迎えることが出来ました。会の設立に尽力された諸先輩会員に心から敬意と感謝を申し上げると共に、また、陰に陽に、同友会発展のために暖かくご指導、ご支援、ご鞭撻をいただきました福島県をはじめとします関係機関の皆様にも心から感謝と御礼を申し上げる次第でございます。

お陰様をもちまして、この30年間で、同友会の仲間の輪は年々広がり、郡山・福島・あだたら・須賀川・会津・相双・白河・いわきの県内8地区に会員数は1500名を超えるまでになりました。わが福島同友会は全国47同友会の中で、会員数も企業比組織率も第7番目の大きさを誇っております。先月1月27日には、お陰様で県内9番目の地区として待望の「田村地区」が73名のメンバーで設立することが出来ました。会員数も9地区1600名になろうとしております。

温故知新という言葉がございますが、創立30周年という大きな節目を迎える今年を、同友会運動の原点に立ち返ると共に、また新たな30年へのスタートの年として、1600名会員が一丸となり、同友会と共に発展する企業、地域と共に発展する会、をめざしてますます努力、精進して参る所存でございます。関係各位の皆様方の、今後とも変わらぬご指導、ご鞭撻を心よりお願い申し上げ挨拶とさせていただきます。